

## **Bhabinkamtibmas Desa Sukawening Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan Melalui Sambang Humanis**

**Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID**

Dec 15, 2024 - 15:21



Bhabinkamtibmas Desa Sukawening Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan Melalui Sambang Humanis

\*CIAMIS\* – Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, \*Bhabinkamtibmas Desa Sukawening, Bripda Firmansah\*,

melaksanakan kegiatan \*sambang dan silaturahmi\* kepada warga Desa Sukawening, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, pada Minggu, 15 Desember 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari program pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) yang dilakukan secara rutin oleh Polsek Cipaku.

Dalam kunjungannya, Bripda Firmansah memberikan beberapa imbauan penting kepada masyarakat agar selalu Waspada terhadap pelaku kejahatan yang dapat mengganggu keamanan lingkungan, menjaga keamanan lingkungan masing-masing melalui pengaktifan siskamling serta membangun koordinasi dan komunikasi yang intensif dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk memperbarui informasi seputar perkembangan kamtibmas.

“Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Saya mengajak seluruh warga untuk terus berperan aktif menjaga lingkungan agar tetap kondusif. Jika ada sesuatu yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami,” ujar Bripda Firmansah.

Warga Desa Sukawening menyambut baik kunjungan dan perhatian dari pihak kepolisian. Salah satu warga, Bapak Ahmad, menyampaikan apresiasinya. “Kami merasa lebih aman dengan adanya sambang dari Bhabinkamtibmas. Pesan-pesan yang disampaikan sangat membantu kami untuk lebih waspada dan peduli terhadap keamanan lingkungan,” katanya.

Kegiatan ini juga memberikan ruang dialog antara polisi dan masyarakat, sehingga terjalin hubungan yang lebih erat dan saling mendukung dalam menjaga ketertiban.

Kapolres Ciamis, \*AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.\* , melalui Kapolsek Cipaku, \*IPTU Adharudin\* , memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Bripda Firmansah. "Kegiatan sambang seperti ini sangat penting untuk mendekatkan Polri kepada masyarakat. Ini sejalan dengan visi kami untuk menjadikan Polri sebagai mitra utama masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban," ujar IPTU Adharudin.

Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polri untuk hadir di tengah masyarakat, baik dalam bentuk pencegahan kejahatan maupun memberikan solusi atas permasalahan sosial.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini tidak hanya menjadi sarana komunikasi, tetapi juga menunjukkan wujud kepedulian Polri terhadap kebutuhan masyarakat akan rasa aman dan nyaman. Polsek Cipaku berharap, melalui pendekatan humanis seperti ini, kepercayaan masyarakat terhadap Polri semakin meningkat.

Dalam suasana yang hangat dan penuh keakraban, Bripda Firmansah mengakhiri kunjungannya dengan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan Desa Sukawening. “Dengan gotong royong, kita bisa menciptakan desa yang aman, nyaman, dan harmonis,” tutupnya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar